
平成２０年 ６月２２日 

ＮＥＸＣＯ東日本横浜工事事務所 

第１回技術検討会（仮称）議事録について 

 

庄戸合同委員会作成（第２回資料） ＮＥＸＣＯ意見 備考 

（Ｐ１） 

事業者 西ヶ谷の自治会から当検討会への出席の要請が来ている。本来、庄戸

の町会との検討会であり、返事を留保していた。神戸橋周辺町会の参加を

了解し、西ヶ谷には参加了解の返事をする。他についても了解。 

 

 

事業者 西ヶ谷の自治会から当検討会への出席の要請が来ており、返事を留保して

いる。当方に特に異存はないが、合同道路委員会の下部組織との話であったの

で、神戸橋周辺町会の参加には違和感もある。 

町会 形式にこだわる必要はない。必要な方には入ってもらう方が良い。始めてみ

て支障があるようであればその時点で見直せばよい。 

 

 

（Ｐ３） 

事業者 「都市型トンネル施工技術検討会」は現在の縦断を前提に始められた

もので一段落したところ、今後「庄戸トンネル検討会」で（縦断の変更を

含む）下越えも検討していく。「よこかんみなみ１２」で示した『シールド

工法』は当然庄戸区間にも適用される。分・合流点のあるトンネルへのシ

ールド工法は現時点では難しい側面もある。 

 

 

事業者 「都市型トンネル施工技術検討会」は現在の縦断を前提に始められたもの

であり、この検討には適さない。（縦断の変更を含む）下越えについては「庄

戸トンネル検討会」で検討する。 

なお、「よこかんみなみ１２」で示したのは「都市型トンネル施工技術検討

会」で行うシールド工法の検討であり、この検討対象には庄戸区間も含まれて

いるが、分・合流点のあるトンネルへのシールド工法の適用は現時点では難し

いという側面もある。 

 

（Ｐ５） 

事業者 分合流については変更も考える。ランプを山の東にする問題について

次回議論することを承知した。 

 

 

事業者 分合流の変更やランプを山の東にすべきという意見があるのであれば、そ

のような案を含めて得失を比較検討することとなる。 

 

 

その他 

（Ｐ１）名前（漢字） 

 国交省 須貝→菅井 

     横浜市 長浜→永濱 


